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Monsieur Le Préfet,

 

Je suis contre le projet de construction d’une unité de méthanisation à Grandvelle-et-le Perrenot pour les raisons
suivantes :

La CDPENAF a émis successivement 2 avis défavorable à l’unanimité pour ce dossier, si vous autoriser ce
projet, cela implique que vous désavoué explicitement cette commission et tous ces représentants.
Les porteurs de ce projet sont éloignés du site de Grandvelle et le Perrenot, il faudra donc des camions pour
apporter les marchandises et évacuer le digestat et/ou autres dérivés. Cela endommagerait donc les routes
ainsi que le confort des habitants. Je vous interpelle aussi sur le fait de l’augmentation de la circulation sur
les routes et de ses impacts environnementaux et les risques liés à la sécurité routière, habitant moi-même
Grandvelle, je vous assure que les limitations de vitesses ne sont pas respectées ainsi que le passage de
véhicules non autorisés (porteurs de projet inclus). Ceci aboutirait de plus à un risque de pollutions et
d’accidents routiers plus élevés.
Si ce projet aboutit, les biens immobiliers sur ce secteur seront dévalorisés et ainsi cela obligera les
bénéficiaires des taxes foncières à baisser leur taux et les valeurs locatives pour le calcul de la taxe
foncière. En tant que particuliers je n’ai pas à subir un tel projet ni à le financer sachant que sans rien faire
de ma part mon patrimoine est dévalué.
Les cultures produites qui sont à l’origine des inter-cultures deviendront automatiquement des cultures
principales en raison des conditions climatiques et des évolutions de ces dernières dues au réchauffement
climatique. De plus, ce projet consommerait de la nourriture pour une ferme de 3 000 vaches, cela semble
démesuré pour le rendement d’énergie obtenu en finalité. Je ne trouve donc pas ce projet pertinent.

 
Veuillez recevoir monsieur, mes saluta ons respectueuses.
ARCELON--ANDRÉ Clara
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[INTERNET] Méthanisation Naturalgie  

1 sur 1 31/03/2022 15:40

LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Machine à écrire
Observation n°275 Mme Clara ARCELON-ANDRE 30.03.2022


